

Le président vénézuélien reçoit le médiateur de l'ONU dans le différend sur l'Essequibo



Caracas, 12 avril (RHC)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a reçu le médiateur proposé par l'ONU, Dag Halvor Nylander, pour aborder le différend territorial entre le Venezuela et le Guyana pour l'Essequibo.

Le différend sur cette zone frontalière oppose ces deux pays depuis plus d'un siècle.

Sur son compte twitter, le chef d'état vénézuélien a fait savoir que le médiateur de l'ONU analysera les premiers pas à faire pour mener à bien sa tâche.

La ministre vénézuélienne des affaires étrangères, Delcy Rodríguez s'est entretenue, elle aussi, avec le médiateur de l'ONU.



Radio Habana Cuba